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Geschäftsbereich Stadtentwicklung und     
Umwelt 
 
 
 
Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und 
Ordnung am 12.10. 
Frau Krimmling-Schoeffler zur Baumfällliste 
TOP:Ö 7.2   
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Frau Krimmling-Schoeffler fragte zu den Baumfällungen 1614, welche am Kinderdorf 
durchgeführt werden sollen. 
 
In der Begründung sind widersprüchliche Angaben. Zum einen wird die 
Gefahrenabwehr genannt und zum anderen ein Neubau eines Vereinshauses. 
 
 
Die Bäume mit der laufenden Nummer 1614 (Hybridpappeln, Robinien) sind nicht geschützt. 
Daher war keine Fällgenehmigung erforderlich. Sie wurden nur der Vollständigkeit halber mit 
in die Tabelle der Baumfällungen übernommen. 
 
Die Bäume waren noch nicht vollständig abgestorben, hatten aber bereits sehr viel Totholz 
ausgebildet, das bereits z. T. ausgebrochen war, die Vitalität hatte sich deutlich sichtbar 
verschlechtert, so dass die Kronen als ausbruchgefährdet eingeschätzt werden mussten. Sie 
wurden zur Abwehr der von ihnen ausgehenden Gefahr beseitigt. 
 
Der Neubau des Vereinsheims ist in der Nähe der betroffenen Bäume geplant. Insbesondere 
Hybridpappeln haben ein aggressives Wurzelwachstum, durch das Bauwerke sehr stark 
beeinträchtigt werden können. Auch aus diesem Grund war die Fällung der Bäume 
erforderlich. 
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